
Protokoll:  
Herr Beigeordneter Flöck erläutert das Ampelsystem, welches dem Statusbericht zugrunde liegt. 
Haushaltsmittel, die im laufenden Jahr nicht verausgabt werden können, sollen nicht übertragen, 
sondern für das Haushaltsjahr 2018 neu beantragt werden. 
Rm Wefelscheid sowie Rm Schupp erklären, dass ihnen die Anlage zu dem Statusbericht auf 
elektronischem Wege nicht zugegangen sei. Deshalb bitten sie, den Punkt in die nächste Sitzung 
des Fachbereichsausschusses IV am 23.05.2017 zu vertagen. 
Die Vorlage wird ohne Beschlussfassung in die Sitzung des Fachbereichsausschusses IV am 
23.05.2017 vertagt. 


